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Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, sexta-

feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Extraordiniíria, os Seúores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, BittencouÍ - PP, sob a Presidência da

vercadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Organica e Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. A Seúora
Presidente colocou em apreciação e votação a AÍa 76 de 2021, apreciada e, logo âpós, aprovada por
unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretfuio da Mesa fizesse leitura das matérias do
Expediente: PROJETO DE LEI037 /2021 Autoriza contratação temponlria de excepcional interesse
público para mânutenção dos serviços de Biólogo (a) na Seoetaria de Meio Ambiente;PROJETO DE
LEI O39l2OZl Autoriza contatação em carátú emergencial excepcional interesse público paia
manutenção dos serviços 04 (quatro) pedreiros,04 (quato) Operiirios e 01 Operador de Máqünas para

atuar na Secretaria Municipal de Obras e TÉnsportes; PROJETO DE LEI 040/2021 Autodza
conhatação em caráter emergencial de 04 (quatro) Ca.lceteiros para atuar na Secretaria Municipal de

Obms e Transportes pelo prazo de 06 (seis) meses; PROJETO DE LE1O47/2021 Autoriza contatação
em carátq emergencial de 0l (um) profissional Ía Psicologia paxa atuar na Seqetaria de Saúde, pelo

rtrazo de 12 (doze) meses, podendo ser revogado antes do Fazo estipulado, por intercsse de uma das

partes; PROJETO DE LEI04812021 A\Íoliza a conhatação em caráler emergencial de 04 (quatro)
profissionais técnicos em Enfermagem paxa a Secretaria Municipal de Saúde; PROJETO DE LEI
049/202lArrtoiza a contratação temporifuia de excepciona.l inteÍesse público para manutenção dos
serviços de enfermagem na Secreta a de Saúde; PROJETO DE LEI 050/2021 Autoriza contratação em

caftíter emergencial de 01 (um) profissional na âea de Farmácia para atuar nâ Seüetaria Municipal de

Saúde, pelo período de 12 (doze) meses, podendo ser revogado antes do prazo estipulado; PROJETO
DE LEI 05112021 Autoriza contratação temporiíia em caráter emergencial de 02 (dois) profissionais
técnicos de enfermagem para o SAMU; PROJETO DE LEI 052/2021Autoriza contatação em caráter
emergencial de 01 (um) profissional de Odontologia para atuar na Secretaria Municipal de Saúde, pelo
prazo de I (um) ano, podendo ser revogado antes do prazo estipulado; INFORMAÇAO 84/2021 Que
seja informado se foram finalizadas as medições na localidade do Passo das Trcpas e se este Setor já
encamiúou ao Setor de Licitações a solicitação de contÉtação de um Topógrafo, de autoria do
VEREADOR ADILSON SEfxAS - PDT; INFORMAÇÂO 85D021 Que seja informado se o Poder
Executivo possui medidas para regularizar as residências que foram construídas na Rua João Ricardo de

Souza, conforme fotos em arexo, de autoria do VEREADOR ADILSON SED(AS - PDT;
INFORMAÇÃO 86/2021 Como esta frmcionando o cronograma de visitas dos Agentes de Saúde, de
autoria da VEREADORA EVA MESA - MDB; INFORMAÇÃO 87/2021 Como esta o cronograrna de

habalho das Seryentes das escolas neste pefiodo de pandemia, de autoria do VEREADORA EvA
MESA - MDB; INFORMAÇÃO 88/2021 Qual precisão pa.ra que seja realizado patrolamento e demais
tabalhos pertinentes pâra deixff a Rua Dolores Abascal em boas condições, de autoria da
VER-EADORA EVA MESA MDB; INFORMAÇÃO 89/2021 I,) Seja informado a esta Casa
Legislativa, de forma individualizada, o número de RESPIRADORES e de VENTILADORES
PULMONARES existentes na Secretada de Saúde na prcsente data. 2)Seja informado a esta Casa
Legislativa, de forma individualizad4 o número de RESPIRADORES e de VENTILADORES
PULMONARES adquiridos pela Seoetâria de Saúde de março de 2020 até a presente data. de autoria
dO VEREADOR RENAN DELABARY - PROGRESSISTAS; INFORMAÇÀO 9O/202I I)SEJA
informado a esta Casa Legislativa, de forma individualizada, o número de RESPIRADORES e dç
VENTILADORES PULMONARES existentes na FMHDHTC na presente data. 2)Seja informado a esta
Casa Legislativa, de forma individualizâda, o número de RESPIRADORES e de VENTILADORES
PULMONARES adquiridos pela FMHDHTC, de março de 2020 ate a presente data, de autoria do
VEREADOR RENAN DTLABARY PROGRESSISTAS: INFORMAÇÀO qI/202I SCJArn

informadas quais as providências que já foram adotadadpela atual Adrlinistração Municipal para fins de
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Tarde à seúora Presidente, aos nobres colegas Vereâdores, colaboradores desta Casa. Disse que não
sabia o dia do hlho. Falou sobre seu Pedido aprcsentado em sessão, e ansioso pela resposta. Falou sobre
a regularização dos terrenos na localidade das tropâs, da falta de luz e água e sabe do aaseio das pessoas
que estão lá. Falou sobre os Projetos de Leis que estão sendo enviados para essa casa legislativa, e que

serão sempre aprovados por unanimidade. Ma que se preocupa com a maneira com que esta chegando
ate esta casa com (eros), e que pede que revise os projetos. TaÍnbém falou sobre as estadas, e sobre a
licitação das miiqúnas. Vereador Juliano Confisco - Progressistas desejou uma Boa Tarde à seúora
Presidente, aos nobres colegas Vereadores, e aos demais prcsentes nesta Casa. Pmabenizou o Vereador
Caxeca (PTB), por tel ido falar com o secretrtio de Obms e com o Executivo. Relatou sobrc a miíquina
comprada na licitação. Vereâdora e Presidente desta Casa Legislativa Eya Mesa - MDB parabenizou
o Assessor Jurídico Dr Felipe pelo seu aniversário ocorrido no dia 03 do corente mês. Falou sobre os

Projetos de Leis vindos para esta casa com erros e atasados, e o Assessor Jurídico tendo que conigt e

falou sobre os prazos das comissões. E disse que esta casa e acessivel em relação à reuniões das

comissões e pelas aprovações dos mesmos. E que esta casa esta fazendo a mais, além do seu alcance e
que o Execuúvo possa melhorar o sistema da forma que está vindo os Projetos paxa essa casa. Disse que
as sessões continuaram as 13:30 devido estarmos chegando no clima de frio (invemo) e poi estarmos
passando por uma pandemia. Ordem do diâ: Após os pronunciameütos dos Vereadores no Gmnde
Expediente a Vereadora Presidente Eva Mesa - MDB, solicitou a leitula das maté as da Ordem do Dia
e colocou em aprcciação e voração: REQUERIMENTO 11/2021 Seja encamiúado ao Legislativo
Municipal, por meio Íisico ou digital, cópia das solicitações encamiúadas pelo Executivo Municipal à

CORSAN e à CEEE quanto a ampliação das redes de água e luz na loaalidade do Passo das Tropas, de
autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT. Aprovado por unaaimidade; REQUERMENTO
l2D02l Q:ue o Executivo Municipal interceda junto à Companhia Riograndense de Saneamento -
CORSAN para que seja feita uma extensão no fomecimento de água até a residência da Senlora
Êlionete de Jesus Teixeira, momdora da Estrada 11 Lavras/Caçapava, número 390 - Rural, assim como
na localidade do funcão dos Biaggi, confome fotos em anexo, de autoria do VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT. Aprovado por tmanimidade; REQUERIMENTO 13/2021 1)Sejam infomados a esta
Casa Legislativa os motivos da CAPINADEIRA nova adquirida pela Prefeitura no ano de 2018, não
estar em atividade; 2)Quantas vezes essa capinadeira fez serviços a que se propuúa? 3)Quando a
Secrelaria de Obras pretende colocaÍ em atividade a capinadeira em questão?, de autoria do
VEREADOR JULIANO CONFISCO - PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade;
REQUERMENTO 1412021 Considerando que a Barcada do Prcgressistas, apresentou o Pedido de
Informações 01/2021, encamiúado ao Poder Exeoutivo, cuja resposta não foi satisfatória, elabomda
pela assessoria juridica, visto que não respondeu um dos itens; Considerando que, diante da resposta
incompleta ao referido pedido de informaçôes, a Bancâda elaborou o Requeiimento no 04/2021, sendo
este rcspondido novamente de forma indireta, ou seja, recebemos da assessoriajurídica da Prefeitura um
Memorando dizendo textualmente: "se não saüsfatórias, buscaremos alcançar na medida do possível,,;
Considerando que a pergunta do item 3 é bem clara. não sabendo estes Veteadores o porquê do
Executivo Municipal contimrar se "esquivando/omitindo" da resposta, pois, aom cerleza, s.mj., ele tem
coúecimento. Diante ao exposto, reiteramos â pergunta: QUEM AUTORIZOU A INSTAIAÇÃO DE
TAL QUEBRÂ-MOLAS NO LOCAI? Seja informado o nome completo e o cargo que ocupa, de
autoria do VEREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade;
INDICAÇÃO 33/2021 Que seja estudada a possibilidade da SUSPENSÃO da cobrança de IPTU -
Imposto Predial e Teritorial urbano - aos imóveis cujos proprietrários são comerciantes/empresiários que
teúam comprcvadamente alvariis de instalação em dia. Sugestão: 2 (dois) anos, de autoria do
VEREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO
34/2021 Q\e o Poder Execuúvo Municipal, atavés da Secretada de Saúde, estude a possibilidade de
contatar, através de convênio, outro(s) laboÉtório(s) púvado(s)/particular(es) para que esse(s), após o
envio do material coletado, faça(m) a leitura emitindo o diaglósrico do teste RT-PCR da Covid-ú, de
autoria do VEREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade;
INDICAÇÃO 35/2021 Qrd,e seja estudada a possibilidade de rcalizar convênio para contrataçAo dé
médicos especialistas em traumatologia e cirurgia vascular, de autoria do VEREADOR ADILSON
SED(AS - PDT. Aprovado por unanimidade; INDTCAÇÃO 36/2021 eue seja estudada a possibilidade
de envio pam esta casa Legislativa de Pl",jeto de Lei de rncentivo ao programa de Hortas comunitirias
e Compostagem no Município de Lalr.as do Sul. Segue sta em anexo, de autoria do VEREADOR
NETO VIANA - PT. Aprovado por unanimidade; IND (lAO 37/2021 Que o Poder Executivo
Municipal, através da Secretada Competente, e a ibilidade de enr iar Proieto de I ei a ( ámara
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cump mento das dsterminações contidas na sentença proferidâ no Processo n" 108/1.12.0000098-6,

Ação civil Pública que o Ministério Público Estadual move contra o Município de Lawas do Sul e que

tem por objeto a Íegularização, incluida toda a infraesüutura necessifuia, do denominado l,oteamento
Itaoca, de autoria do VEREADOR RENAN DELABARY - PROGRESSISTAS! PROVIDÊNCIAS
17412021 Q\e seja feita vistoria na paÍe elét ca e realizados os reparos necessiários visando à

iluminação da pracinha localizada no Baino Poty Medeiros, em frente à Escola Maria Joaguina de
Menezes, de auroria do VEREADOR GUTO BITTENCOURT - PROGRESSITAS; PROVIDENCIAS
175/2021 Que sejam providenciados os serviços de limpeza da vegetação e de manutenção da
iluminação nas seguintes ruas: Rua Athaide Machado; Rua Adão Teixeira da Silveira, de autoria do
VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS 176/2021 Que seja providenciada manutenção
da iluminação pública e do calçatnento na Rua João Moreira, pois a mesma se encontra com divercos
buracos ao longo da via. E necessário também que sejâ feita retirada da areia que se enconta em cima
da ponte localizada na referida rua, de autoria do VEREADOR NETO VTANA PT, PROVIDENCIAS
l1'll2u2l Q,j.e seja feita manutenção e instalação de bueiros no trecho que segue sentido
Lavras/Caçapava, BaiÍo Cenito, VEREADOR NETO VIANA - pT; PROVDÉNCIAS I78/202I Que
seja providenciada a colocação de cargas de areia na extensão do calçamento da Rua Glênio Pércs, de

autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 17912021 Reitelando o pedido de
providências de rf l'712021, peço que seja feita manutenção dos bueiros localizados nas entradas da
Ruas Alan Kardec e João Manoel Mariúo Diniz, pois se encontram com entulhos, de autoria do
VER-EADOR NETO VIANA - PT. Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Clemar Biaggi
(Careca) - PTB desejou uma Boa Tarde à seúora Presidente, âos nobres colegas Vereadores,
assistência. E dando inicio a sua fal4 falou sobre a moto niveladora que já se encontmva em nosso
município e que se enaontiava na oficina do seu Jóris, e disse que conversou com o Prefeito e pediu que

fosse tomada providência. Veresdor Neto Viana - PT desejou uma Boa Tarde à seúora Presidente,
aos nobres colegas Vereadores, assessoms da Casa, assessora de lmprensa. Iniciou sua fala dizendo que
ligou parâ o Secretário de Obras para averiguar a questão das máquinas, para saber onde elas estão
ffabalhando. Disse que esteve na estrada do Rincão do Saraiva, mas que ainda precisa de manutenção.
Falou das Ruas sem calçamento, precisando de manutenção. Disse que retomará de l'orma respeitosa
com todos os cuidados visitando os Bairos, e que estará no BairÍo da Olaria póxima semana. Relatou
sobre a Rua João Moreira que se encontra sem iluminação, às escu.as. Vereador Nenê Brito - PDT
desejou uma Boa tarde à seúora Presidente, aos nobres colegas Vereadores e aos demais presentes.
Disse que esteve falando com o Secretitio de Obras Vitor Soares sobre as máqúnas, e disse que é assim
um dia estragq outro se concerta e tem maquinas, e pediu à população que tenha paciência e
compreensâo que não é fácil, e com a chuva também fica diÍicil. Mas que assim que as patrolas
estiverem prontâs as estradâs irão ficar boâs. Vereador Adilson Seüas - PDT desejou uma Boa tarde à
seúora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, a assessoria e aos demais presentes. Iniciou sua fala
agradecendo a Deus a sua familia, por estar âqui mais uma vez e a comunidade também, ainda mais em
um momento tão dificil que estamos passando, que é essa pandemia. Deixou uma mensagem sobre o
silêncio. Parabenizou a todos os presentes em sessão pelo dia do Filho, pois todos somos filhos de Deus.
Agradeceu a Secretaria de Obras pelo seu atendimento em seu Pedido feito por esta Casa Legislativa- E
que possamos ter êxito nessa administração. logo agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves -
Progressista desejou um Bom Dia à senhora Presidente, aos nobres colegas Vereadores, a assessoria e
aos demais presentes. Disse que começamos mais uma sessão ordináLria onde o Executivo encaminlou
para essa Casa Legislativa vários Projetos de Leis. Disse que para sua surpresa foi rctimdos wírios
Projetos e que não tem como aprovarmos projetos com erros. Sendo projetos de contEtações. E essa
casa trabalha em prol da comunidade. Relatou sobre o pedido dos quebramolas, e que não recebemos a
resposta concretâ, e disse que fica t ste, pois essa casa vem fazendo seu papel. Falou também da sua
indicação 033, sobre o IPTU e ta\a do Alvará. Vereador Dimmy Se direcionou a fala ao vercador Nenê
sobre as estradas, e disse que fica muito triste com algumas situações. Vereâdor Guto Bittencoürt -
Progressistas desejou uma Boa târde à seúora Presidente, aos colegas Vereadores e aos colaboradores
da casa. Direcionou-se a fala para o Vereador Dimmy. Falou sobre o COVID-19, parabenizou o
Secretrário de saúde pela vacinação e como membro da Comissão de Saúde dessa Cas4 pediu pam que
quândo tiver algum Projeto de saúde que antecipe o envio para aprovação, até pela questão dos prazos, e
contratações, pois dizem que os vereadores dessa casa não trabalhârn. Deixou registrado o belo trabalho
do Secrctário Vitor Soares. E reçoúecimento ao Colegp Vereador CaÍeca pela questão das máquinas.
Deixou o rcgistro também em nome do Paulo Sérgio $ela Páscoa entreglre as pessoas que nâo tem
condições, e disse que elas merecem. Vereador Rlngf Delabarf - Progressista desejou uma Boa
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Municipal com o intuito de "Reconhecer a páica da atividade fisica e do exercício Íisico, ministrados
por Profissional de Educação Física, como essenciais para a população de Lavras do Sul e as empresas
prestadoras de serviços destinados a essa fiÍalidade em tempos de crises, ocasionadas por moléstias
contagiosas ou câtástrofes natumis." Segue minuta anexa, como sugestão, de autoria do VEREADOR
DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidadc, Considerações Finais: Clemar
Biâggi (Câreca) - PTB salientoü mais uma vez para que a comunidade siga tomando os devidos cuidados, pois
infelizneote esse virusjá nos mostrou que não é brincâdeira. E que tem muita gente levando na brincadeirâ, e que
depois a culpa é do tegislativo que nào fazem nada. E pediu para que as pessoas saiam somente com muita
necessidsde. Falou sobre a matéria do Vereador Dimmy. Vêreador Neto Vianâ - PT d€sejou uma boa semana a
todos e que todos se cuidem. E agradeceu aos nobres colegas pelâ indicação. Vereâdor Nenê Brito - PDT disse
ao Vereador Dimmy que pediu aos nobres produtores psra terem calma e que não é fácil, e que as estradas já
estiveram bem pior, e pediu para que todos se cuidem e logo desejou uma boâ tarde a todos. Verêador Adilson
Seixas -PDT falou sobre as vacinas da Segurança Pública. Ê desejou uma boa semana a todos e logo agradeceu a
fala. Vêreador Dimmy Alves - Progressistâs disse ao vereador Nenê Brito que as estradâs estavam em tema de
eleição e que as estariam uma fâixâ, e respeita sua posição. E se soma ao vereâdor careca em se cuidat e ficarem
em casa e com íé em Deus logo logo vamos passar por isso, e desejou uma boa semanâ â todos, Vereâdor Guto
Bittetrcouí - Progrêssistâ parabenizou o Assessor Juridico desta Casa na qual esta fâzendo um belo tÍabalho. E
falou sobre as vacinas. E se dirigiu ao veÍeador Dimmy falando sobre as estrâdas. Vereador Renân Delâbâry -
Progressistos pediu para que a úesa DiÍetora encaminha-se uma Moçâo de Pesar ao Dr HermÍnio da cidade de
Caçapava do Sul-rs, que perdeu süâ esposa pelo Covid-19, â Senhora Rosane Dutra Duârte. E enceíândo sua fala,
parabenizou uma ação pelo Iídependente, onde entregaram mais de 300 cestas de páscoa para gurizada, criânçâs
cârentes e não cârentes sendo assim um pequeno gesto de carinho e amor. E logo agradeceu a saúde qu€ temos e
desejou uma ólima semana a todos. VereedoÍ Juliano ConÍisco - Progressistas parabenizou o vereadoÍ Renân
pelo pedido dâ Moção âo Dr Hermínio e p€diu pam que a populaÉo se cuide, pois o vírus cada vez mais
agrcssivo e logo desejou uma ótima semana a todos. A veÍêâdora Presidente Eva Mêsâ- MDB desejou uma boÂ
tarde a todos e que nós todos vamos com Deus pârâ oossâs residênciâs. Às mânifêstâções dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presençâ de todos
e não havendo mâis nâdâ â tratado declarou encerrada a presentc Sessão OrdiDária. Sala "SeveriDo Silveira,, da
Câmâra d€ Vereadores de tavras do Sul, 05 de abril de 202l.

Vereador Dimmy Leão Alves
1o Secretário
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